

1年次「学級づくり合宿」4 — 鴨シー！ —

5月22日（月）～5月24日（水）、2泊3日で実施した1年次の「学級づくり合宿」の第3日目・最終日は、「鴨川シーワールド」の見学でした。

今回の合宿の記事（第236号～今号）は、全て生徒実行委員さんが分担して書いてくれました。皆さんの「書く力」に感心しました。「まとめ」の文章も上手いですね(^o^).

3日目鴨川シーワールドでは、班での自由行動がありました。みんなお土産で購入したイルカやシャチの大きなぬいぐるみを抱えながら楽しそうに歩いていました。

何人かに感想を聞いてみると、「夜は寝ていて静かだったけど昼は餌を食べていたり、こっちに向かって泳いできてくれたり、どちらも可愛い!」「シャチのショーは迫力が凄かった! シャチの尾びれで水を思い切りかけられてびしょびしょになった!」と嬉しそうに答えてくれました。

この3日間を通して様々な場面で成長できました。まず、カッター研修ではチームワークの大切さを改めて感じる事ができました。次に、ウォークラリーでは班で協力し合い、励まし合えたので、友情の「輪」がより深まったと思います。また、話を聞くこと、5分前行動をすること、160人で動くために黙って集合・整列することなどを先生方から教わり、どんなことにもメリハリをつけることが大事だと感じました。これからは、この合宿で学んだことを学校生活に活かし、挨拶やけじめをつけることなどをしっかりとできる10回生になりたいと思います。そして、3日間のたくさんの活動で広がったクラスの「輪」、年次の「輪」をさらに深めていきたいです。

